

Le nouveau système de devises est évalué au Venezuela



Caracas, 9 janvier (RHC)- Une commission gouvernementale du Venezuela a présenté à la Banque Centrale de ce pays une proposition de modification du DICOM, Le Système de Devises de Type de Change Complémentaire Flottant de Marché, dans le but d'en augmenter l'efficacité face à la guerre économique.

Le vice-président vénézuélien pour les questions économiques, Wilmar Castro, qui a conduit le groupe chargé de cette initiative, a fait savoir que l'on connaîtra prochainement plus de détails du nouveau modèle de change ce qui permettra l'entrée de devises pour le développement productif de ce pays sud-américain.

Il a ajouté que le DICOM proposé facilitera l'action directe d'entreprises publiques et privées qui auront la garantie d'une plus grande transparence et crédibilité du processus de change de monnaies.



Radio Habana Cuba